

## **AMISTAD Y AMOR**

Publicado por: secreet50

Publicado el : 22-1-2012 14:15:39

La amistad, tiene mil maneras, el amor también, no que seamos nosotros a elegir, no, pasa, solo eso, es sencillo.

Solamente tenemos que saber cual nos ha tocado, no podemos rechazar, viene y queda.

De la amistad, puede nacer un amor grande duradero, para siempre. Del amor, desengaño, cansancio, indiferencia, separación, y puede ser también para toda la vida, distinta su forma, al final es amistad.

Pasión, no es nada, de prisa pasa, queda un recuerdo, por veces enemistad, enojo.

Nunca pensamos, en el calor del querer, del ansia, del nuevo, las consecuencias son malas, por suerte apasionada nunca lo estuve, quizá por ser serena, o nunca haber tenido la infelicidad, de desear a nada, ni a nadie.

Si, cariño lo he buscado, inconscientemente, amistad también, ahora pregunto ¿por qué tanta obsesión por mí?

Hace daño, es maligna, quien la tiene es enfermo, quien sufre es la otra persona, sin culpa. ¿Vale la pena? No.

Quieren alcanzar el cielo y ni al techo llegan.

Tiemblo al pensar en esto, hace muchos años, un chico que ni conocía, se echó bajo al tren por mí. Era muy joven, lo supo, por oír hablar un familiar de seo, hablaban muy bajo para que yo no supiera. Por felicidad, no murió ni quedó con desperfectos, el tren empezaba a salir de la estación, y aun no había cogido velocidad. Quizá por eso nunca tuve novios no quería, me enganché a mis mascotas y a la naturaleza, volaba mas que el viento, por la finca, subiendo a los arboles, andando a escondites con mis gatos y perros.

Ni con mi marido, acepté que fuera novia, se lo dije, no quería y me he casado sin serlo nunca. Fui obligada a casar, no quería, pero en otros tiempos, no teníamos elección, los mayores mandaban y nosotros obedecíamos.

Pongo en mi persona este cuento, verdadero, asumo lo que escribo, sin interferir en la vida de nadie, no quiero, tengo espaldas largas, pueden con todo, si siento que tengo peso a más, pues una faja pongo para ellas.

Ya están acostumbradas, total, la culpa es siempre mía ¡de todo lo que pasa!

Para compensar, tengo mi pecho lleno de cariño, esperanza, ansiedad de sentirme en tus brazos, protegida y acariñada.

No me importa, tengo mi consciencia leve como una plumita de un pajarito, es lo que me importa, pues no hay, para ella, ninguna penitencia.

Oporto, 18 de Enero de 2012

Carminha Nieves